
議会報告会（阿多田地区）                        令和５年２月７日 １５時半～                        阿多田島漁業協同組合  
◎ 開会あいさつ    
◎ 日程  １ 議会からの報告   ○ 上下水道料金の改定について    ○ 議員定数について     ２ 意見交換   ○ イノシシ対策について     ３ その他のご意見    
◎ 閉会あいさつ 



意見交換テーマ（阿多田地区）   
１ テーマ   イノシシ対策について   
２ 現状   道路や畑にイノシシが出没しており、耕作面積も広くない中で丹精込めて作っ
た作物をイノシシに荒らされると、ダメージが大きく、一度荒らされると再度収

穫ができない状況。   市の担当課によると「数十頭はいるのではないか」と言われています。   
３ 課題   イノシシは多産で、このまま増加すると被害が大きくなることは明らかであり、
現在イノシシ用の捕獲器を１機設置しているが、イノシシは学習能力が高く連続

で捕獲できることはありません、狩猟や捕獲の担い手をどうするかが大きな課題

ではないかと思います。   
４ 意見交換したいこと   捕獲器、防護柵の設置のついても補助を行っているが、ほかに考えられる対策
はないか、狩猟者養成や担い手についてもどうすればいいのか意見を伺いたい。 


